

## **Webseite – Konfirmanden**

In der Regel startet die Konfi-Zeit kurz vor den Sommerferien mit einem peppigem Kennenlern- und Welcome-Angebot. Die regelmäßigen Treffen sind dann dienstags nachmittags, wenn die Jugendlichen in der 8. Klasse sind.

Wir starten mit einem echten ersten Highlight: Die Jugendlichen übernachten in der Babenhäuser Stadtkirche. Dazu gibt es Stockbrot, Lieder und eine Kirchen-Rallye.

Kurz danach werden die Jugendlichen offiziell willkommen geheißen: In einem Welcome-Gottesdienst mit anschließenden Drinks und Frühschoppen im Hof des Gemeindehauses an.

Ein weiteres Highlight wartet auf sie mit ROCK THE CHURCH im Herbst: Rock the Church ist ein Event, bei dem die ca. 300 Konfis aus dem ganzen Dekanat zusammenkommen, um die Show von Mr. Joy und anschließende Diskoparty in der Groß-Umstädter Stadtkirche (!) zu erleben.

Gemeinsam mit den Konfis aus den Nachbargemeinden findet derzeit drei Mal ein gemeinsamer Konfi-Samstag zu besonderen Themen statt.

Im Frühjahr geht es auf Konfi-Fahrt, voraussichtlich nach Ernsthofen, um gemeinsam den Vorstellungsgottesdienst zu vorzubereiten.

Mit dabei wird auch Musiker Andreas Koser sein, um mit den Jugendlichen zu singen und eine Bandarbeit zu gründen – frei nach dem Motto: Jeder bringt ein, was er kann – und etwas singen (mindestens so gut wie im Fußballstadion) kann jeder.

Der Konfi-Unterricht findet in Babenhausen und Harreshausen in der Regel dienstagnachmittags in einer frühen und einer späten Gruppe statt. Pfrn. Andrea Rudersdorf und Pfr. Ulrich Möbus gestalten den dienstäglichen Konfi-Unterricht im Wechsel. Natürlich besuchen die Konfis auch die Gottesdienste und lernen die wichtigen Basics des christlichen Glaubens auswendig (6 Texte).

Christsein bedeutet auch Verantwortung für andere zu übernehmen. Darum lernen wir die diakonischen Angebote vor Ort kennen und besuchen den Lebensmittelpunkt, den Eine-Welt-Laden, die Gemeinwesen-Arbeit oder die Nieder-Ramstädter Diakonie (Südhessens größte Einrichtung für Menschen mit Behinderung).

Die Konfi-Arbeit wird unterstützt durch Gemeindepädagogin Andrea Pantring sowie durch Teamer, ehemalige Konfis. Wer konfirmiert ist, ist herzlich eingeladen im Team der TeamerInnen mitzumachen: Spaß haben, sich für andere engagieren, Kirche und Leute noch näher kennenlernen.

Ansprechpartner sind Pfrn. Andrea Rudersdorf (Tel. 06073/ 2226) und Pfr. Ulrich Möbus (06073/ 5550).